



## **GOBIERNO DE OTHÓN P. BLANCO SEGUIRÁ SU POLÍTICA DE AUSTERIDAD**

El gobierno municipal de Othón P. Blanco, que preside Eduardo Espinosa Abuxapqui, mantendrá control estricto del gasto a fin de mantener garantizados los servicios municipales, afirmó el Oficial Mayor, Martín Muñoz Tún, tras informar que la empresa calificadora Fitch Ratings elevó la calificación financiera del Ayuntamiento de BB a BB+.

Cabe recordar que la calificadora Fitch Ratings baso el mejoramiento de la calificación financiera en el buen desempeño financiero a lo largo de 2014, es decir, en la buena administración de los recursos compaginado con el incremento de los recursos propios.

Al respecto el funcionario municipal dijo que al interior de la administración existe un compromiso con la ciudadanía de optimizar el uso de los recursos económicos, “no podemos gastar lo que no tenemos y no podemos pedir prestado lo que no vamos a poder pagar”.

Ejemplificó que la económica con proveedores a corto plazo es de poco más de 5 millones de pesos y una de las instrucciones del presidente municipal es no dejar deudas al concluir la presente administración.

“Al inicio de la presente administración el presidente municipal Eduardo Espinosa Abuxapqui estableció un orden financiero en el cual se contempló reducción de compensaciones de funcionarios, ahorro de combustible, reducción del gasto operativo en áreas innecesarias”, comentó.

Destacó que esto les ha permitido mantener los servicios municipales con la ciudadanía y cumplir con el pago de los trabajadores “la instrucción del presidente fue clara, gastar en lo que se necesita y en este eje nos mantendremos”, señaló.